
DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT 
EN VERTU DE LA NORME MULTILATÉRALE 51-102 

 
ITEM 1  Émetteur assujetti 
 

Corporation Terranueva (« Terranueva » ou la « Société ») 
255, boul. Curé-Labelle, suite 204 
Laval, Québec 
H7L 2Z9 
 

ITEM 2  Date des changements importants 
 

Le 5 février 2019. 
 
ITEM 3  Communiqué de presse 
 

Un communiqué de presse a été émis en anglais et en français par Terranueva le 5 février 2019.  Les 
copies de chaque version sont jointes à la présente déclaration. 
 

ITEM 4  Résumé des changements importants 
 

La Société annonce l’attribution à ses administrateurs, dirigeants, employés et consultants d’un total 
de 2 225 000 d'options d'achat d'actions ordinaires. 
 

ITEM 5  Description complète des changements importants 
 

La Société annonce l’attribution à ses administrateurs, dirigeants, employés et consultants d’un total 
de 2 225 000 d'options d'achat d'actions ordinaires permettant l'acquisition d’un nombre identique 
d'actions ordinaires du capital social de la Société à un prix d’exercice de 0,50 $ par action sur une 
période entre 3 et 10 ans, selon le cas. 
 

ITEM 6  Recours au paragraphe 7.1 2) ou 3) de la norme canadienne 51-102 
 

Aucune demande n’est faite en vertu des dispositions ci-haut mentionnées. 
 
ITEM 7  Information omise 
 

Aucune information n’a été omise en regard du changement important décrit au présent document. 
 
ITEM 8  Dirigeant principal 
 

Pour toutes informations complémentaires, veuillez contacter Pierre Monet, Chef de la direction 
financière, au (514) 883-8733. 
 

ITEM 9  Date de la déclaration 
 
Le 8 février 2019. 



 

 

CORPORATION TERRANUEVA 

 

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 

 
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 

SYMBOLE BOURSIER : TEQ 

LE 5 FÉVRIER 2019  

 
TERRANUEVA ATTRIBUE DES OPTIONS 

 
MONTRÉAL, QUÉBEC – CORPORATION TERRANUEVA (la « Société » ou « Terranueva ») 
annonce l’attribution à ses administrateurs, dirigeants, employés et consultants d´un total de  
2 225 000 d'options d'achat d'actions ordinaires permettant l'acquisition d’un nombre identique 
d'actions ordinaires du capital social de la Société à un prix d’exercice de 0,50 $ par action sur 
une période entre 3 et 10 ans, selon le cas. 

Entreprise de Terranueva  

La Société aspire à être à la fine pointe de la recherche et du développement axé sur le traitement 
thérapeutique du cannabis. La principale mission de Terranueva est d’améliorer la vie de ceux qui 
souffrent de douleurs chroniques, de migraines, de troubles du sommeil et d’anxiété, grâce à des 
approches novatrices de traitements liés au cannabis. La vision commerciale de la Société est de 
produire du cannabis selon les plus hauts standards d’efficience, de qualité et de stabilité. En tant 
que société axée sur la technologie, nous visons à développer le système de production de 
cannabis automatisé le plus sophistiqué qui contribuera à créer une traçabilité de notre produit et à 
augmenter le rendement de chacune de nos souches afin de produire un produit de qualité 
supérieure de la manière la plus efficace.  
 
La CSE, et ses fournisseurs de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans ses 
politiques) n’assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l’exactitude du présent 
communiqué. 

Pour plus d’information, veuillez contacter : 

Pour Corporation Terranueva: 
 
Pierre Monet, Chef de la direction financière
Téléphone : (514) 883-8733 
 



 

 

TERRANUEVA CORPORATION 

 

PRESS RELEASE 

 
FOR IMMEDIATE RELEASE 

SYMBOL: TEQ 

FEBRUARY 5, 2019 

 
TERRANUEVA GRANTS OPTIONS 

 
MONTRÉAL, QUÉBEC – TERRANUEVA CORPORATION (“Terranueva” or the “Company”) 
announces the grant to its directors, officers, employees and consultants of an aggregate of 
2,225,000 stock options to acquire the same number of common shares of the capital stock of the 
Corporation at an exercise price $0.50 per share for a period between 3 and 10 years, as the case 
may be. 

Terranueva’s Business 

The Corporation aspires to be at the forefront of research and development focused on therapeutic 
cannabis treatments. The principle mission of Terranueva is to enhance the lives of those who 
experience chronic pain, migraines, sleeping disorders or anxiety, through innovative approaches 
to cannabis-related treatment. Terranueva’s business vision is to produce cannabis to the highest 
standards in terms of effectiveness, quality and stability. As a technology driven company, we 
aim to develop the most sophisticated automated cannabis production system that will help to 
create traceability of our product and increase the yield of each of our strain to produce a 
premium quality product in the most efficient manner. 

Learn more about Terranueva at terranueva.ca 
 
CSE nor its regulation services provider (as that term is defined in its policies) accepts 
responsibility for the adequacy or accuracy of this news release.  
 
For further information, please contact: 
 
For Terranueva Corporation : 
 
Pierre Monet, Chief Financial Officer
Telephone : (514) 883-8733 
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